



REALIZA DIF MATAMOROS PEREGRINACIÓN A LA VIRGEN DE GUADALUPE

Posted on diciembre 11, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Matamoros.- El Sistema DIF Matamoros llevó a cabo la tradicional peregrinación en honor a la Virgen de Guadalupe; una emotiva actividad que reúne cada año al personal de este organismo para juntos, hacer este recorrido desde la oficina central de este organismo, hasta la Parroquia Nuestra Señora de Guadalupe.

En esta ocasión, se contó con la participación del personal de DIF Matamoros, quienes caminaron en un ambiente de fe y devoción, acompañados por la presidenta del DIF Matamoros Lic. Ana Ariceaga de Granados y la Directora General Dra. María Elena Sánchez Cantú.

La peregrinación simboliza el compromiso de este organismo de fomentar los valores de unidad, respeto y esperanza en nuestra comunidad, reiterando el compromiso de seguir trabajando en beneficio de las familias Matamorenses, llevando siempre un mensaje de amor y solidaridad.

DIF Matamoros agradece a cada una de las personas que se sumaron a esta significativa tradición, refrendando la importancia de mantener vivas nuestras costumbres.